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С каждым днем все полнее и полнее загружаются овощехра
нилища Б-Окуловского колхоза. Десятки тонн светло-белых клубней 
картофеля ежедневно поступают в них с колхозных полей,

К уборке «второго хлеба» земледельцы сельхозартели присту
пили в начале сентября. Прошло десять дней. За это время в хо
зяйстве выкопано более семидесяти гектаров картофельных план
таций, что составляет более пятидесяти процентов к общей площа
ди. занятой под картофелем.

Ежедневно на копке занято более ста человек- Большую по
мощь в выборке картофеля нашему колхозу оказывают домохозяй
ки гг- Навашина, Мурома и наши местные, болыпе-окуловские-

На подвозке картофеля с полей в овощехранилища занято 
несколько автомашин, гужевой транспорт. В этом году не допус
кается, чтобы картофель на полях складывался в кучи- Вышепе
речисленный транспорт вполне обеспечивает бесперебойную работу 
земледельцев, занятых на копке картофеля. А. БАНДИН, 

председатель Б-Окуловского колхоза.

БОЛЕЕ 70-ти ГЕКТАРОВ

РАБОЧИЙ ЧЕЛОВЕК 
-  ИМЯ ГОРДОЕ

В нынешнем году, когда вся страна встала на юбилейную трудо
вую вахту по достойной встрече 100-летия со дня рождения В. И. 
Ленина, наблюдается небывалый под'ем в развитии экономики и 
культуры Родины

Рабочие, служащие, инженерно-технические работники предприя
тий и учреждений нашего города также вносят свой достойный 
вклад в развернувшееся соревнование за достойную встречу ле
нинского юбилея, претворяют в жизнь предначертания с'езда.

И каждый раз, когда бываешь в цехах заводов, мастерских, на 
лесах новостроек— гордишься трудом рабочего человека, его сме
калкой и сообразительностью, его неукротимой верой во все 
передовое и прогрессивное.

Передовая московская ткачиха Мария Сергеевна Иванникова выс
тупила с благородным почином отработать 22 апреля 1970 года— 
день рождения В И Ленина на сэкономленном сырье.

Первыми на судостроительном заводе «Ока» подхватили патрио
тический почин рабочие Краснознаменного цеха СК-4. Коллективы 
бригад тт. Катина В. В.,Павлова Ю. В., Штырева И. С. явились .за
певалами благородного движения, показывают на деле, на что 
способен рабочий человек. Уже сейчас, по предварительным на
меткам, в цехе уверенно заявляют о досрочном выполнении этими 
коллективами своих обязательств.

Рабочий человек— имя гордое, так справедливо называют те/, 
кто создает материальные ценности, кто строит коммунизм. Высо
ко держит марку рабочего человека бригада слесарей судомеха
нического цеха, возглавляемая Сергеем Леонидовичем Поповым. 
Здесь стало правилом взвешивать все ресурсы и резервы, направ
лять их на службу производства. Высокий накал соревнования в 
честь ленинского юбилея знаменателен таким показателем—брига
да ленинский юбилей отметила досрочно и трудится в счет 
1971 года.

Гордится своей рабочей профессией и Александр Рогожин из 
автотранспортного предприятия. Он газоэлектросварщик. Но в 
процессе работы ему приходится выполнять газорезательные и 
газосварочные работы. Передовой рабочий в совершенстве освоил 
и эти специальности и практически работает за троих.

Из года в год, из месяца в месяц славится на железнодорож
ной станции смена Воробей Б Н. Работать четко, высокопроизво
дительно— вот боевой девиз смены.

С каждым годом хорошеет наш родной город, строятся новые 
дома. На производстве стеновых материалов—силикатного кирпича 
отлично трудятся прессовщица завода стройматериалов №7 Соко
лова А. С., машинист экскаватора Шаталин В. С. Обоих отличает 
высокая производительность труда.

Подавляющая масса рабочих на наших предприятиях высоко 
несет гордое имя рабочего человека. Но, к сожалению, есто 
и такие, кто своими поступками, недисциплинированностью позо
рит это высокое звание, подрывает общие успехи в трудовых 
достижениях. Поэтому партийные, профсоюзные, комсомольские 
организации, хозяйственные руководители предприятий должны 
шире пропагандировать рабочих, несущих с честью это имя.

Ход уборки картофеля в хозяйствах 
района на 15 сентября

В проц.
к плану

Заним. Хозяйства Плановое Фактич.
место задание выполн.

(в га) (в га)
1. Б.Окуловский 130 64
2. Ефановский 153 50
3. Монаковский 200 48
4. Коробковский • 124 24
5. Угольновский 60 10
6. Сонинский 240 30
7. С-Седченский 65 8
8. Поздняковский 193 22
9. с-з «Валтовский» 462 46

10. Ефремовский 110 8
По району: 1737 310

Ш ефы  на колхозных полях
На плантациях района идет 

уборка «второго хлеба»— цен
нейшего в продуктовом балан
се страны продукта— картофе
ля. В эти дни на колхозных 
полях рука об руку с колхоз
никами трудятся представи
тели коллективов и учрежде
ний города-

Им небезразличен ход убор
ки ценного продукта, пока 
стоят теплые, погожие дни, и 
они стремятся выбрать как

можно больше клубней с 
плантаций.

Шефы судостроительного 
завода «Ока» обязались уб
рать картофель с 200 гектаров 
посадочных площадей Сонин
ского, Ефановского. Ефремов
ского. Коробковского гг Б-Оку
ловского колхозов.

11 сентября началась убор
ка- Картофель уже убран с 
площади в 40 гектаров. За
кончили свои задания коллек

тивы главной бухгалтерии, 
отдела сбыта, отдела техничес
кого обучения. А коллективы 
ОКСа и отдела главного тех
нолога субботний день— 13 
сентября об'явили субботником 
и хорошо потрудились на кол
хозных полях.

Так. например, от ОКСа в 
этот день на поля вышло 130 
человек, и из 6 гектаров нор
мы они вырыли картофель с 
площади в 3,5 гектара.

А- САМАРИН.

Итоги августа
На днях состоялось заседа

ние завкома профсоюза завода 
«Ока», на котором подведены 
итоги работы коллективов це
хов за август- Победителями 
в социалистическом соревнова
нии с вручением переходящих 
Красных знамен и денежных 
премий признаны: по основным 
цехам коллектив цеха СК-4 
(начальник Лялин А- М., сек

ретарь партбюро Мичурин
Н- М., предцехкома Судопла- 
гов _В. П., секретарь комсо
мольской организации Левите- 
кий В-).
По вспомогательным цехам— 

коллектив транспортного цеха 
(начальник Виноградов В. П., 
секретарь партюбро Кондрать
ев В- И., предцехкома Горшко
ва 3- В., секретарь комсомоль

ской организации Можайки- 
на В.) .

Среди строителей переходя
щее Красное знамя и денежная 
премия присуждена коллекти
ву ОКСа (зам- директора по 
капитальному строительству 
Кадомкин А. В-, секретарь 
партбюро Розанова Л. С., пред
цехкома Антонов А. И-, секре
тарь комсомольской организа
ции Готманова Г-)-

В. СОКОЛОВ.

Н А  Р У Б Е Ж Е  70-го
Когда бываешь на слесарном 

участке судомеханического 
цеха завода «Ока», обращаешь 
внимание на четкий ритм ра
бочего дня- Сразу видно, что 
рабочий здесь хорошо знает, с 
чего начать новый трудовой 
день. Много замечательных 
умельцев работает на слесар
ном участке, о многих можно 
написать не только небольшую 
заметку, но даже и книги од
ной не хватило бы.

Одним из таких умельцев 
по праву называют у нас 
бригадира слесарей Короти
на Н- Бригада выполняет слож
нейшие задания и выполняет 
так, что только можно ска
зать: «Молодцы, ребята!»

Например, операции на ва- 
логенераторах для судов- Ра
бота требует высокой точнос
ти- И бригада блестяще справ
ляется с порученным делом. Б 
чем секрет успеха ?

На мой взгляд, в первую 
очередь, большой производст
венный опыт всех членов
бригады. Это один фактор.
Второй, этот коллектив отно
сится к своей профессии с 
большим уважением и лю
бовью- Не секрет, что есть 
еще такие люди, которые при
ходят лишь- бы день провести-

Приходилось часто наблю
дать, как бригада изготовляет 
клинкетные двери. Убеждаешь
ся, глядя на работу слесарей,

что все у них заранее подсчи
тано, оговорено, а поэтому весь 
процесс протекает без лишне
го хождения, деловито, спокой
но. И это достигается большим 
опытом-

Видимо, и в семье бригадир г 
высоко ценят профессию гла
вы семьи. Ибо чем об'яснить 
тот факт, что после десяти
летки в бригаду пришел 
сын Коротина-старшего, Ко 
ротин-младший, Владимир. 
Вот так на деле трудовая эс 
тафета отцов передается 
надежные руки сыновей- 

Не помню случая, чтобы 
цехе сказали: «Вот бригада
Коротина работает с брачком». 
Не было такого случая. Прос
то рабочая совесть не позво
лит этого у коротинцев. Свою 
продукцию умельцы сдают с 
первого пред’явления. А это 
что-то значит для всего спло
ченного коллектива-

Но не только качество вы • 
пускаемой продукции отличает

и

в

в

бригаду слесарей. Высокая 
производительность —  вот 
главный стимул бригады- Еже
месячно бригада выполняет 
план на 140— 150 процентов-

Как и весь коллектив наше
го цеха, бригада слесарей 
Коротина II. встала на юби-. 
лейную вахту в честь ЮБ-ле- 
тия со дня рождения
В. И. Ленина- Подсчитано, 
что эта бригада досрочно 
встретила этот знаменательный 
праздник и работает на рубе
же 1970 года.

Старший мастер участка. 
Бабич А- А- высоко отзывает
ся о высокопроизводительной 
работе слесарей. Мы с удо
вольствием присоединяемся к 
его мнению и желаем бригаде 
слесарей Коротина Н- отлич
ных успехов в дальнейшем.

в .  ш и к о в .
старший инженер ПГЮ 

судомеханичесного цеха 
завода «Ока».

Копают картофель
Вот уже более недели стоит 

теплая, солнечная погода. В 
хозяйствах района разверну
лись работы по уборке карто
феля. Земледельцы стремятся 
использовать для уборки каж
дый погожий час.

Копка картофеля ведется и

в Ефановской сельскохозяйст
венной артели. На 15 сентября 
они из 153 гектаров, занятых 
под картофелем, убрали 50 
гектаров, что составило 32,7 
процента к плану.

Л. ГРИШИН.
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Хороший подарок

Чем ты думаешь отме- 
т н т ь  л е н и н с к и й  юби
лей! Такой волнующий 
вопрос встает перед каждым 
советским человеком, перед 
каждым коллективом. Рабочие, 
колхозники, встав на юбилей
ную вахту, готовят трудовые 
подарки. Учащиеся школ, сту
денты учебных заведений 
стремятся лучше учиться.

Коллектив Навашинского су

домеханического техникума 
подготовил замечательную 
комнату- музей, посвященную 
100-летию со дня рождения 
В. И, Ленина. Множество стен
дов оформлено и размещено 
е большим художественным 
мастерством. Здесь полно, 
ярко, последовательно показа
на жизнь и революционная 
деятельность великого Ленина.

Музей расположен в свет

лом, просторном актовом за
ле. Здесь имеются все условия 
для занятий, чтения лекций.

На днях, в день открытия 
музея, состоялось первое 
Ленинское чтение. С лекцией 
о В. И. Ленине выступил пре
подаватель техникума, аспи
рант В. Д. Щаднов.

На Ленинском чтении при
сутствовали руководители
предприятий и общественных 
организаций. После лекции 
состоялся просмотр экспози
ций. Хороший подарок подго
товлен- славному юбилею. В 
этом большая заслуга дирек
тора техникума тов, Щеглова 
И. Я. и партийной организации.

В день открытия комнаты- 
музея от имени бюро РК КПСС 
и присутствующих выражены 
слова благодарности директо
ру техникума тов. Щеглову 
И. Я. и секретарю парторга
низации тов. Щаднову В. Д. за 
проявленную инициативу и 
организацию музея при тех
никуме по пропаганде идей
В. И. Ленина.

Трудятся отлично
В нашей газете уже публи

ковалась заметка председателя 
колхоза «Путь к коммунизму» 
Н. Яковлева, в которой он от 
имени партийной организации 
п правления колхоза сердечно 
благодарит шоферов —  нава- 
шинцев за честный и добросо
вестный труд по вывозке зер
на юбилейного года- 

11 вот Вам сообщили, что 
другая автоколонна, работаю
щая в Алтайском крае, заняла 
среди горьковских колонн 
одно из призовых мест. Это 
говорит за то, что наши води
тели высоко держат марку 
горьковских автомобилестро
ителей.

Б. КРЫСЁНКОВ.
главный инженер ДТП.

Слово подкрепляется делом

Мастер своего дела
В автотранспортном пред

приятии хорошо знают Алек
сандра Рогожина. А популяр
ность он заслужил своим доб
росовестным отношением к 
Т Р У Д У - Выполнить задание 
качественно и в срок— вот

главная черта мастера своего 
дела. А слово «мастер» к не
му целиком и полностью под
ходит .

Он в совершенстве владеет 
электросваркой, газосваркой , 
газорезкой- Это помогает ему 
оперативно выполнять работы 
по ремонту ответственных уз

лов автомобилей. Кроме основ
ной работы, он несет и обще
ственную нагрузку, являясь 
членом местного комитета.

Много дел у Александра 
Рогожина, н к каждому он от
носится добросовестно.

Н, БОРИСОВ.

Малый зал Дворца культуры 
им. В. И. Ленина заполнен до 
отказа. Здесь собрались лучшие 
представители колхозов и совхо
за Навашинского района, труже
ники села с полей и ферм приш
ли сюда, чтобы подвести итоги 
полугодовой работы. На трибуне 
—бригадир Кутаринской комп - 
лексной бригады Поздняковского 
колхоза Анастасия Васильевна 
Мочалова. Бригадир от имени 
членов бригады заверила соб
равшихся в зале, что ее бригада 
в юбилейонм году приложит все 
силы для выполнения своих обя
зательств. Претворяя в жизнь ре
шения октябрьского Пленума ЦК 
КПСС, земледельцы бригады 
сделают все, что зависит от них 
для дальнейшего увеличения уро
жайности зерновых культур.

С того дня прошло несколько 
месяцев. Сейчас к сельским тру
женикам пришла осень. Но у зем
ледельцев этот период времени 
наполнен напряженным трудом. 
Идет уборка урожая.

Недавно я был в Позднякове. 
Зашел в правление колхоза . 
Вспомнились слова Анастасии 
Васильевны, сказанные с трибуны 
в малом зале Дворца культуры. 
У бухгалтера колхоза Дмитрия 
Ильича Пичужкина спросил, как 
идут дела в бригаде А. В, Мэ- 
чаловой.

— Как идут дела! Сказать хоро
шо-мало. Отлично. Кстати, Анас
тасия Васильевна здесь, на цент
ральной усадьбе, скоро должна 
подойти,-— ответил мне бухгалтер.

Действительно, не прошло и 
десяти минут, в правление быст
ро вошла женщина. Не замечая 
посторонних, она направилась к 
одному из работников правления 
и стала что-то требовать от него.

Я подошел к ней:
—Анастасия Васильевна!
Женщина обернулась, на ее 

лице мелькнула какая-то застен
чивая неловкость, но она быстра 
стряхнула ее и, не дожидаясь мо
его вопроса, сказала;

—А, корреспондент. Опять ин
тервью брать будете, а мне не
когда, Спешу, ведем уборку кар
тофеля, корзин не хватает, разре
шу этот вопрос н домой, в
брнгаду.

Но как бригадир ни спешил, 
мне все же удалось коротко с

ней побеседовать. Из разговора 
стало ясно, что дела в бригада 
идут успешно. Зерновые пол
ностью сжаты и обмолочены. 
Слова, сказанные с высокой три
буны, подкреплены делом. Брига
да А. В. Мочаловой вырастила 
такой урожай, о котором несколь
ко лет назад не было и разгово
ра. Так, например, урожайность 
озимой пшеницы составила 32 
центнера с гектара. Яро
вая пшеница дала на круг по 18 
центнеров. Плантации картофеля 
пока еще не убраны полностью, 
но урожай обещает быть хоро
шим.

На достигнутых результатах 
кутаринские земледельцы не 
остановятся. За счет строгого 
выполенния агротехнических при
емов возделывания сельхозкуль
тур, за счет применения более 
урожайных, районированных сор
тов они добьются повышения уро
жайности зерновых. В этом году 
значительная площадь посевов 
озимых в Кутаринской бригаде 
была засеяна пшеницей «Миро- 
новская-808».

Автобус, оставляя за собой Те
шу, Покров, Ольховку, прибли
жался к Навашину. Я сидел и ду
мал о людях, подобных Анастасии 
Васильевне, которые посвятили 
свою жизнь не научным откры
тиям, не покорению космоса, а 
скромному труду земледельца. 
Сколько тонн хлеба выращено 
ими. . . !  А сколько еще будет вы
ращено! Пройдут долгие годы, 
но труд хлебороба по-прежнему 
будет самым почетным трудом.

В. БЕЗРУКОВ.

ЗЕ РН О ВЫ Е  У Б Р А Н Ы
Труженики С-Седченской 

сельскохозяйственной артели 
на 15 сентября завершили 
уборку яровых зернобобовых 
культур. В настоящее время ь 
хозяйстве развернулись рабо
ты по уборке картофеля.

В период уборки добросове
стно трудился колхозный 
комбайнер Сергей Григорье
вич Штурцев. Он в сжатые 
сроки, качественно сжал и об
молотил все посевы озимых и 
яровых культур, намолотил 
десятки тонн золотистого 
зерна. А. СЕМЕНОВ,
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Накануне нового учебного годаСчитанные дни остались до 
начала нового учебного года в 
сети партийного и комсомоль
ского просвещения.

1969-1970 учебный год 
будет пятым г о д о м 
политической учебы по 
новым программам. Но
вая система политического 
образования себя оправдала- 
Она дает возможность комму
нистам, комсомольцам и бес
партийному активу овладеть 
всеми составными частями 
марксизма -ленинизма.

Предстоящий учебный год 
является годом ленинского юби 
лея- Коммунисты и комсомоль
цы все больше и больше будут 
приобщаться к изучению ле
нинского теоретического нас
ледия- Будут совершенство
вать навыки самостоятельной 
работы над произведениями
В. И. Ленина и, опираясь на 
них, овладевать знаниями ис
тории партии, политической 
экономии, философии, полити
ки нашей партии.

Итоги прошлого учебного

года показали, что в районной 
сети партийного и комсомоль
ского просвещения есть много 
положительного. Большинст
во школ и теоретических се
минаров умело строили свою 
работу- Слушатели этих школ 
и семинаров получили проч
ные и глубокие знания. Полу
ченные политические знания 
помогают слушателям всех 
звеньев лучше разбираться в 
событиях внутри страны и за 
рубежом, в проблемах строи
тельства коммунизма, в про
цессах современного революци
онного движения, в вопросах 
борьбы с буржуазной идеологи
ей и оппортунистическими 
течениями в некоторых комму
нистических и рабочих пар
тиях.

Политическая учеба способ
ствует проведению идеологи
ческой работы, что благотвор
но отражается на выполнении

всех практических задач и 
производственных заданий. 
Практика показала, что если 
партийные организации уделя
ют серьезное внимание делу 
партийного и комсомольского 
просвещения, то полити
ческая учеба находится на 
высоком уровне.

В новом учебном году пар
тийным организациям необхо
димо усилить работу по повы
шению ответственности комму
нистов за выполнение ими 
требований Устава КПСС по 
овладению марксистско - ле
нинской теорией. В отдельных 
партийных организациях ряд 
коммунистов халатно относят
ся к учебе: часто пропускали 
занятия, не вели конспектов, 
в результате чего изучаемый 
материал они не усваивали.

В связи с тем, что во мно
гих школах слушатели впер
вые приступят к изучению

политической экономии и фи
лософии, партийным организа
циям необходимо улучшить 
организаторскую работу по 
контролю за учебой каждого 
слушателя. В некоторых ор
ганизациях уже проведены 
партийные собрания с вопро
сом итогов прошлого учебного 
года и задач на новый учеб
ный год- А там, где такие соб
рания еще не проведены, их 
надо провести в оставшееся 
время.

Особое внимание должны 
уделить в новом году такие 
партийные организации, как: 
Ефановского колхоза, (секре
тарь парторганизации Сперан
ский А, В-), Тешинской и Сте- 
иуринской железнодорожных 
организаций (секретари Медве
дев Г. И. и Сочнев В. И.)> 
где коммунисты плохо посеща
ли занятия- Состояние учебы 
во многом зависит от пропа

гандистов, от их идейной, 
теоретической и методической 
подготовки, от их пропаган
дистского мастерства и отно
шения к этому важнейшему 
партийному поручению .

Из года в год добиваются 
хороших результатов в поли
тической учебе пропагандисты 
Новиков И- М. (Поздняковский 
колхоз), Борисов И. Д. (за
вод «Ока»), Чернышева Л. М. 
(средняя школа №2), Мурах- 
танов А- Г. (цех слюды Фи
линской фабрики), Игошин 
И. М- (производственное уп
равление сельского хозяйства), 
Назаров М. С. (торг) и другие. 
Эти пропагандисты проводят 
занятия содержательно и на 
высоком идейно -теоретичес
ком уровне. Все они практи
куют активные методы обуче
ния. Применяют наглядность 
и технические средства, учат 
слушателей конспектировать



ПРИОКСКАЯ ПРАВДА
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Тремя бри
В Монаковском колхозе В 

настоящее время ведутся ос
новные сельскохозяйственные 
работы, такие, как уборка кар
тофеля, под'ем зяби. Одновре
менно перед земледельцами 
сельхозартели стоит вопрос о 
подготовке животноводческих, 
помещений к предстоящему 
стойловому содержанию живот
ных-

Недавно этот вопрос рас
сматривался на специальном 
заседании правления колхоза1, 
на котором было указано, что 
если животноводческие фермы 
в достаточном количестве обес
печены кормами, то сами жи
вотноводческие помещения тре 
буют значительного ремонта. 
Были созданы три плотницких 
бригады, а также составлен 
конкретный план хода ремонт
ных работ.

Чудская бригада насчиты
вает четыре человека. Возг
лавляет ее опытный, хорошо 
знающий плотницкое дело 
Алексей Иванович Кувшинов. 
Бригада за короткое время 
произвела капитальный ре
монт кормокухни, где был пе- 
'ребран потолок, отремонтиро

вана крыша , тамбура- В нас
тоящее время бригада А. И. 
Кувшинова занимается ремон
том телятника-

Быстрым темпом, качествен
но ведет ремонтные работы и 
бригада, возглавляемая Серге
ем Владимировичем Косухи- 
ным. На 14 сентября она пол
ностью закончила ремонт 
конного двора, где также час
тично произведена переборка 
потолка. Заменены изгнившие 
доски полов, отремонтированы 
стойла, тамбура, двери- Крыша 
заново перекрыта руберойдом. 
Подготовлены оконные рамы- 
Полностью готов к предстоя
щей зимовке и свинарник- 
Здесь также старая протекаю
щая крыша перекрыта заново 
шифером, стойки отремонтиро
ваны, перебраны полы. Поме
щение свинарника отеплено.

''Несмотря на то, что бригада 
произвела значительный ре
монт, монаковским плотникам 
предстоит еще капитально от
ремонтировать помещение те
лятника и коровника.

Успешно справляются с 
плановым заданием ремонта 
и подготовки животноводчес
ких помещений к зиме плот

ники Мартюшихинской брига
ды, где бригадиром Романов 
Иван Кузьмич. В настоящее 
время они заканчивают ре
монт свинарника.

Прошедшей зимой на цент
ральной усадьбе часто выхо
дило из строя водоснабжение, 
замерзали трубы. Сейчас па
раллельно первому водопрово
ду прокладывается второй- 
Глубина траншеи 1,5— 2 мет
ра. Трубы полиэтиленовые. На 
днях они будут уложены и 
засыпаны опилками- Полиэти
леновые трубы позволят из
бежать замерзание труб, а 
следовательно, водоснабже
ние молочнотоварной фермы 
будет бесперебойным, постоян
ным.

До стойлового периода со
держания животных осталось 
меньше месяца. Наши плотни
ки, как и все труженики сель
хозартели, встав на юбилейную 
вахту в честь столетия со дня 
рождения В. И- Ленина, обяза
лись до первого октября пол
ностью подготовить к пред
стоящей зиме все животно
водческие Помещения-

C. МИХЕЕВ,
председатель колхоза.
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изучаемыи материал, помогают 
овладевать навыками полити
ческого самообразования- 

В новом учебном году на 
пропагандистскую работу в 
сеть партийного и комсомоль
ского просвещения выдвинуты 
лучшие коммунисты- Многие 
пропагандисты и руководители 
семинаров широко применяют 
метод практических заданий, 
что дает возможность готовить 
докладчиков, лекторов, агита
торов и политинформаторов. В 
новом учебном году этот метод 
должен стать достоянием всех 
пропагандистов района.

На районных семинарах про
пагандистов будут шире обме
ниваться опытом работы по 
изучению ленинского теорети
ческого наследия. 22-го сен
тября пропагандисты соберут
ся на свой первый двухднев
ный семинар, В предстоящем 
учебном году предусматривает
ся расширение программ и 
учебных планов за счет 
включения в них дополнитель

ных занятии по документам 
московского международного 
Совещания коммунистичес
ких и рабочих партий 
(1969 г-),материалам ЦК КПСС 
к 100-летию со дня рождения 
В. И- Ленина и вопросам идео
логической борьбы между со
циализмом я империализмом- 

ЦК КПСС поставил задачу 
перед партийными организа
циями повысить эффективность 
партийной пропаганды. Эта 
задача будет успешно выпол
нена, если партийная учеба 
будет проходить у нас на 
должном уровне. Партийная 
учеба способствует повышению 
сознательности членов партии. 
А высокая сознательность 
является источником силы на
шей партии.

П. НАУМОВ, 
заведующий кабинетом полити
ческого просвещения РК КПСС-
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На снимке: 
Монаковской

В интересах всего человечества
К 10-летию Декларации Советского правительства о 

всеобщем и полном разоружении

слева бригадир 
плотницкой

бригады Сергей Владимирович 
Косухин, справа член брига
ды Прокофий Степанович Сно
пов- Фото К. МОСЬКИНА.

На протяжении тысячелетий 
заветной мечтой простых лю
дей земли было жить в мире, 
без войн и разрушений. Но 
только в новую эру, начало 
которой положил Великий 
Октябрь, дело мира получило 
прочную основу. Ею стала 
миролюбивая ленинская внеш
няя политика Советского госу
дарства и других социалисти
ческих стран.

Стремление разрядить меж
дународную обстановку, раз
веять дух холодной войны на
шло свое яркое выражение в 
Декларации о всеобщем и 
полном разоружении, которую 
Советское правительство 18 
сентября 1959 года внесло на 
рассмотрение Генеральной Ас
самблеи ООН. В нем четко 
изложена программа всеоб
щего и полного разоружения 
с конкретными предложения
ми, указан конкретный путь к 
избавлению человечества „от 
бедствий войны.

Декларация предусматрива - 
ла прежде всего роспуск всех 
вооруженных сил и запреще
ние их восстановления, унич
тожение всех видов вооруже
ний, полное запрещение атом
ного, водородного и ракетно
го оружия, запрещение произ
водства, владения и хранения 
средств химической и бакте
риологической войны и уничто
жение запасов этих видов
оружия.

Борясь за мир и безопас
ность народов, Советский
Союз добился заключения
международного Договора о 
запрещении ядерных испыта
ний в атмосфере, космосе и 
под водой Позже Советское 
правительство заявило о своей 
готовности незамедлительно 
договориться о запрещении 
также и подземных испытаний 
ядерного оружия. Однако им
периалистические ядерные 
державы не пошли на это.

Продолжая борьбу за мир, 
Советский Союз в начале 1966 
года предпринял новую важ
ную акцию. Председатель 
Совета Министров СССР обра
тился к участникам Комитета 
18 государств по разоружению 
в Женеве с посланием, в ко
тором Советское правительст
во настаивало на необходи

мости безотлагательного зак
лючения Договора о нерасп
ространении ядерного оружия.

— Если не положить предел 
распространению в мире ядер
ного оружия, то опасность 
возникновения ядерной войны 
увеличится многократно , — 
говорилось в послании А. Н. 
Косыгина.

Благородная инициатива 
нашей страны, ЦК КПСС и 
правительства СССР, поддер
жанная всем миролюбивым че
ловечеством, привела в конце 
концов к заключению Догово
ра о нераспространении ядер
ного оружия. Сейчас к нему 
присоединилось уже около 90 
государств. Восемнадцать из 
них ратифицировали договор 
и сдали ратификационные 
грамоты на хранение.

Недавно комиссии по иност
ранным делам Совета Союза и 
Совета Национальностей Вер
ховного Совета СССР также 
одобрили этот договор и ре
комендовали Президиуму Вер
ховного Совета ратифициро
вать его.

Отношение к подписанию 
договора является своеобраз
ным показателем желания 
государства способство -
вать р а з р я д к е  меж - 
дународной напряженности и 
укреплению дела мира. Вот 
почему вызывает возмущение 
позиция, занятая правящими 
кругами Федеративной Респуб
лики Германии. Под всякими 
предлогами, выдвигая тысячи 
оговорок, ФРГ отказывается 
присоединиться к договору и 
пытается заполучить ядерное 
оружие. Позиция ФРГ вызы
вает особую тревогу, так как 
ее правительство проводит 
политику реваншизма, милита
ризма и агрессии.

Цель всех миролюбивых 
народов—не позволить импе
риалистическим агрессорам на
нести урон делу мира. В аван
гарде борцов за мир во всем 
мире стоит Советский Союз, 
ни на минуту не прекращая 
своих усилий, направленных 
на безопасность народов, на 
реализацию программы полно
го и всеобщего разоружения, 
выдвинутую десять лет назад.

С ШИШКОВ, 
[ ТАСС) .

Подвиги увековечены
На развилке дорог, в десяти 

метрах от деревни Ярцево, 
установлен обелиск. Его видно 
издалека и тем, кто проезжает 
со стороны Мурома, и тем, 
кто едет в старинный, былин
ный русский город. И мне 
кажется, не случайно люди 
выбрали это место для обе
лиска на развилке дорог,Пусть 
каждый, кто проходит или 
проезжает мимо, мысленно 
почтит память тех, кто пролил 
свою кровь за нашу Отчизну

в годы Великой Отечественной 
войны, пусть обнажит голову 
в память погибших.

На табличке из нержавею
щей стали, укрепленной на 
обелиске, читаем:

«Вечная память воинам, по
гибшим в Великой Отечествен
ной войне 1941-1945 гг.». А 
чуть ниже высечены имена 27 
погибших воинов. Из этого 
числа— 20 Колпаковых. Богатое 
было село на эту фамилию!

Работники райвоенкомата 
рассказали, что в числе по
гибших, имена которых уве

ковечены памятниками и обе
лисками, немало танкистов.

23 памятника и обелиска 
установлено в селах и дерев
нях района в память погиб
ших земляков.

Много лет прошло со 
дня окончания войны, затяги
ваются ужасные раны, нане
сенные войной, многие быв
шие воины— на заслуженном 
отдыхе, а многие по-прежне
му у станков, производят мир
ную продукцию, строят но
вую жизнь.

Г. СЕМЕНОВ.
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Здравствуй, страна
П и о н е р и я!

Друзья библиотеки
Отполыхало пионерским 

костром лето. Кончились ка
никулы. Звонкими голосами 
девчонок и мальчишек напол
нились школьные коридоры. А 
в классах—привычная и стро
гая тишина. Идет сентябрь— 
первый месяц учебного года. 
Школьные дни приносят свои 
радости детям, свои заботы.

В детской библиотеке, что 
расположена на первом этаже 
во Дворце культуры, широко 
распахнулись двери. Сюда час
то приходят ученики из школ 
города. Одни— обменять про
читанные книги, другие—почи
тать заветную «Пионерку».

А недавно здесь учащиеся 
школы №1 провели вечер, по
священный верному соратнику 
Владимира Ильича Феликсу 
Эдмундовичу Дзержинскому. 
Ученики вместе со своим клас
сным руководителем Исаевой 
Марией Петровной долго гото
вились к этому вечеру. Были 
прочитаны отрывки из произ
ведений советских автороз, 
посвященных Феликсу Эдмун. 
довичу. Один из сотрудников 
комитета госбезопасности про
читал лекцию-доклад о жизни 
Дзержинского, замечательно - 
ного революционера, посвя
тившего всю свою жизнь, ре
волюции, партии, родному на- 
РОДУ-

В библиотеке широким спро
сом пользуется литература 
о В. И, Ленине, Надежде Кон
стантиновне Крупской, Я. М. 
Свердлове и других борцах 
революции, о героях граждан, 
ской и Великой Отечественной 
войн .

—Сейчас библиотека сов
местными усилиями с пионер
ской организацией школы №1, 
с работниками детского секто
ра готовится к столетию вели
кого вождя. Оформлены аль
бомы «По ленинским местам», 
«Ленин в изобразительном ис
кусстве»,— рассказывает заве
дующая детской библиотекой 
Мария Ильинична Черкасова.— 
А вот этот стенд «Наш Ленин» 
сделан при непосредственном 
участии пионеров. Они не про
пускают ни одной репродук
ции, ни одного снимка, где 
изображен Ильич, обязательно 
увидят, вырежут, принесут в 
библиотеку. Мне бы, пожалуй, 
одной и не справиться с такой 
работой. Но очень хорошо, что 
в библиотеке действует пио
нерский актив. Много личного 
времени уделяют пионеры ра
боте в библиотеке, помогая 
оформлять стенды, альбомы, 
следят за порядком на книж
ных полках .

Среди учащихся разных 
классов есть у Марии Ильи
ничны свои надежные помощ
ники, друзья книжного мира. 
Можно похвалить за прилеж
ное отношение к работе в 
бибилотеке, к выполнению по
ручений, даваемых М. И. Чер
касовой, третьеклассницу Иру 
Левину, Дыдыкину Любу и 
Вадима Берковича из пятых 
классов, шестиклассниц Машу

Захарову, Лену Найденову и 
других пионеров и школьни
ков, для которых библиотека 
давно уже стала «обжитым 
домом».

Сейчас пионеры со своей 
вожатой Людмилой Лысовой, 
со школьным библиотекарем 
Л. Н. Филипповой готовятся к 
читательской конференции по 
книге Богданова «Партия сво
бодных ребят».

Мы теперь -  
ученики...

Необычайное оживление у 
Дворца культуры имени В. И. 
Ленина. Прошли первые две 
недели учебного года у самых 
маленьких, перешагнувших 
школьный порог пятнадцать 
дней назад. И вот первоклас
сники, недавно ходившие в 
детские сады, стали настоя
щими учениками. Сегодня они 
собрались на традиционный 
утренник, посвященный спе
циально им. Чувствуется, что 
они уже успели «многому» 
научиться за две недели учеб
ного года. По крайней мере— 
цифры и буквы они усвоили 
еще в детских садиках. А это 
— уже успех!

Вот они стройными рядами 
(тоже детсадовская привычка) 
проходят во Дворец, подни. 
маются по широким ступеням 
в Малый зал. Занимают места. 
Здесь они сегодня—гости и 
будущие хозяева. Со сцены 
их приветствуют пионеры, они 
как бы передают эстафету 
своим младшим друзьям.

Дружными аплодисмента
ми встречают первоклассни
ки учительницу Татьяну Ива
новну Синжанскую, тепло и 
взволнованно поздравившую 
их, и вручают ей букеты осен
них цветов.

Звучат пионерские песни, 
подготовленные для виновни
ков сегодняшнего торжества, 
со сцены декламируют стихи, 
разыгрывают короткие интер
медии. Очень понравилось 
первоклассникам выступле
ние кукольного театра. Дейст
вительно, даже взрослым не
возможно без улыбки видеть 
появившихся на сцене люби
мых героев детских сказок— 
Кота в сапогах, Золушку в бе
лом платьице, веселого Бура, 
тимо. Пионеры, участники 
кукольного театра, подготови
ли для маленьких сказку 
«Терем-теремок»

Выше было сказано, что 
первоклассники уже многому 
научились. Это, пожалуй, не 
преувеличение. Надо было 
слышать, как они хором отве
чали на загадки:

«Не дерево, а с
листочками.

Молчит, а рассказывает......
И на весь зал: «Книга!» 
Конечно, им еще многое, 

очень многое предстоит уз
нать, прочитать, понять, но 
этот утренник надолго, а мо
жет, и на всю жизнь запомнит
ся впервые перешагнувшим 
школьный порот.

Звучит музыка
Хорошая погода на улице! 

Совсем не похоже на осень, 
солнце греет по-летнему, и 
только тронутые золотом то
поля напоминают об осени. 
Да то и дело попадающиеся 
на глаза школьники в пионер
ских галстуках. Многие из них 
спешат во Дворец после 
школьных занятий. Здесь уют
но и прохладно.

Вот один из учеников со 
школьной папкой в руках про
ходит в комнату, откуда доно. 
сятся звуки пианино. Володя 
Котов уже не первый год 
посещает детскую музыкаль
ную школу. Мальчика встреча
ет директор Ольга Акимовна 
Колганова, он усаживается 
поудобней, раскладывает пе
ред собой ноты и . . . звучит 
чистая, сильная музыка. Воло
дя пришел проиграть еще 
раз третью часть концерта 
Кабалевского. Вещь, надо ска
зать, довольно трудная для 
десятилетнего мальчика, но 
Ольга Акимовна терпеливо 
об'ясняет юному пианисту 
трудные места. Сколько тер
пения нужно, настойчивости 
им обоим, чтобы одному из 
них научить другого искусст
ву чувствовать музыку.

Видимо, такими свойствами и 
обладают те, кто пришел обу
чать и обучаться музыке. 
Иногда целые часы, Дни ухо
дят на то, чтобы извлечь нуж
ный звук, усвоить трудную 
ноту. И Володя это отлично 
понимает.

—Настойчивый мальчик, — 
говорит о нем Ольга Акимов
на, когда он, наконец, спра
вился со своим заданием и 
покинул класс.

Следующей заходит Люда 
Рубашева. Она чуть постарше 
Володи и играет увереннее. 
Опыта у нее, значит, больше. 
Ольга Акимовна внимательно 
слушает игру девочки, ставит 
отметку в дневник ученицы:

—Хорошо, Людочка, Скоро 
поедем выступать в Поздняко. 
во, так что прорепетируешь 
еще. Это не помешает.

Много их, желающих полу
чить наряду с общим образо
ванием еще и музыкальное. 
В этом году 164 человека 
обучаются в музыкальной 
школе. Из них более семиде
сяти мальчиков и девочек— 
пианисты. В этом году завер
шают учебу пианистки Алла 
Судоплатова и Ира Кондюрина. 
Покинут они школу, а на сме
ну им придут другие. Придут 
вихрастые мальчишки, девоч
ки с белыми бантами.в пионер, 
еких галстуках, чтобы познать 
мир музыки, вечно волную
щий людей. Познать Чайков
ского, Бетховена, Прокофье
ва . . .  И не раз повторится та
кой, как сегодня, сентябрьский 
день, один день из жизни 
страны Пионерии.

А. БАКУЛИН.

Н ам  пишут, нам отвечают

Вопрос к горсовету
Более 10 лет назад начала 

застраиваться улица Заводская.
За это время здесь построе

ны добротные дома, выросли 
и шумят листвой деревья. Но 
вот проезжая часть улицы не 
благоустроена. Участок дли
ною в 100 метров представля
ет из себя болото.

Когда была заасфальтирова
на улица Трудовая, по ней был 
запрещен проезд гусеничному 
транспорту Теперь он прохо

дит по улице Заводской, взме- 
шивая и взбалтывая грязь.

Мы неоднократно обраща
лись к руководителям горсо
вета по поводу благоустрой
ства проезжей части улицы. 
Но мер никаких пока не при
нято. Мы спрашиваем горсо
вет, когда же все-таки будет 
наведен порядок на наШей 
улице?
Куликова, Суслова, Мочалов, 
Борисов, Миронов, Кузнецов, 

жители ул. Заводской.

Ответ горсовета
Письмо граждан улицы За

водской исполком горсовета 
рассматривал на своем засе
дании. Факты, указанные в 
письме, проверялись на месте. 
Работы по благоустройству 
улицы требуют больших де
нежных затрат. А денежных 
средств в Настоящее время

исполком не имеет. Поэтому 
благоустройство улицы будет 
учтено при планировании ра
бот по благоустройству города 
на 1970 год.

И. ОРЛОВ, 

председатель исполкома 
горсовета.

Девушка из ателье
У широкого окна в цехе 

пошива легкого платья стоят 
швейные машины. На одной из 
них выполняет различные опе
рации молодая швея Таня Си- 
лова. Сейчас она только что 
закончила вручную обметку 
рукавов женского платья. По- 
том занимает место у швейной 
машины. Включается электро
моторчик. Таня ловкими свои
ми пальцами расправляет ку
сок ткани и, отстрекотав 
несколько минут, откладывает 
в сторону простроченный ру
кав платья. И так ежедневно, 
операция следует за операци
ей. На первый взгляд работа 
швеи кажется однообразной, 
но на самом деле это далеко 
не так.

Каждый день Таня вот уже 
два года приходит в цех и за
нимает свое рабочее место. 
Швеей девушка решила стать

еще будучи ученицей. В шко
ле, где училась Таня, препода
вали швейное дело, и девушка 
по-настоящему увлеклась им. 
После окончания средней шко
лы Таня твердо решила овла
деть этой скромной, но нуж
ной людям профессией. Она 
пришла в ателье, где и рабо
тает до сих пор. За это время 
Таня отлично усвоила десятки 
различных операций, став мас
тером по пошиву легкого 
платья. Вот что о ней сказала 
секретарь комсомольской ор
ганизации Вера Чарышнова:

—Таня—одна из лучших про
изводственниц. Нормы выра
ботки она значительно пере
выполняет, не уступая в этом 
даже более старым и опыт
ным мастерам. Таня к тому 
же — активный член нашей 
комсомольской организации .

А. ДОКУКИН.

Телевидение
ЧЕТВЕРГ, 18 СЕНТЯБРЯ.

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 10.00 

—Новости. 10.15—Для детей. 

«Чудеса природы». 10.30— «Ум, 

честь и совесть нашей эпохи». 

«Следуя заветам Ильича». Те

леочерк. 11.00 —  « Т е б е ,

юность!». 11.30 — На Кубок

мира по волейболу. Передача 

из ГДР. 17.00—Новости. 17,15— 

«Концертный зал». 18.00 — 

«Маршрутами пятилетки». «Го

лубые трассы Заполярья».

18.30—Открытие Дней культу
ры ГДР в РСФСР. Передача 
из Колонного зала Дома сою
зов. В перерыве (19.30)— «Вре
мя». 21.10— Программа цветно
го телевидения. «Прекрасная 
Лоретта». Фильм - оперетта. 
(ГДР). 22.30— «Страницы музы
кального календаря». Н. Рим
ский-Корсаков. Опера «Золо
той петушок». 23.00—Дневник 
чемпионата СССР по шахма
там. 23.15—Новости.

Редактор С. А. К А Р Н А ЕВ .

СМП— 105 приглашает для 
работы каменщиков, плотни
ков, штукатуров, маляров,мон
теров пути, механизаторов, 
рабочих без специальности 
(специальность можно приоб
рести в течение 4-х месяцев).

Принятые обеспечиваются 
железнодорожным билетом 
один раз в год. Иногородним 
выплачивается надбавка а раз
мере 30 процентов к основно
му заработку.

За справками обращаться: 
г. Муром, ул. Жданова, 21, 

отдел кадров СМП— 105.

Администрация.

Лаваишнская типография Горьковского

Навашинскому 
райпотребсоюзу

требуются на постоянную 
работу шоферы 1, 2, 3 класса, 
экспедиторы, грузчики.

Оплата труда согласно штат
ному расписанию.

За справками обращаться в 
отдел кадров РПС.

Администрация.
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